

# *Continúan registro de sismo en la región oriental cubana*

---



28 mar (RHC-PL) La red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional Cubano registró nuevo sismo perceptible de magnitud de 2.7 en la escala Richter, en esta oportunidad a 11 kilómetros al suroeste de la ciudad de Santiago de Cuba.

Con una profundidad de cinco kilómetros, el movimiento telúrico -que no produjo daños humanos ni materiales- tuvo lugar a las 7:03 pm (hora local) de este lunes, en las coordenadas 19.96 de latitud Norte y los 75.90 de longitud Oeste.

De acuerdo con la nota del Servicio Sismológico Nacional, se recibieron reportes de perceptibilidad en varios sitios del municipio Santiago de Cuba.

Esta mañana, las autoridades reportaron un sismo perceptible de magnitud 4,0 en la escala de Richter, localizado a 44,2 kilómetros al sureste de la Punta de Maisí, provincia de Guantánamo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/88690-continuan-registro-de-sismo-en-la-region-oriental-cubana>



**Radio Habana Cuba**